

renouvelés. Depuis 1982, la SEE a toutefois accordé, aux termes des articles 29 (compte de la SEE) et 31 (compte du gouvernement) de la Loi sur l'expansion des exportations, environ 136 millions de dollars en prêts à long terme pour venir en aide à des projets d'envergure en Malaisie. Une bonne part de ces prêts a été consacrée à la construction d'une usine de pâtes et papiers dans l'État de Sabah. La SEE est actuellement engagée dans quelques projets en Malaisie (totalisant des fonds d'environ 28 millions

de dollars) pour faire augmenter les ventes d'exportation vers ce pays.

En 1984, l'Agence canadienne de développement international (ACDI) a ouvert en Malaisie une marge de crédit de 9,5 millions de dollars pour stimuler l'achat de biens et de services canadiens destinés à des projets de développement en Malaisie. En mars 1987, ce qui restait de la marge de crédit a été converti en une contribution et, actuellement, tous les fonds sont affectés à des projets.

Tableau IV Études de marché effectuées dans le cadre de la stratégie nationale du commerce

ANNÉE	DOMAINE
1987-1988	Produits chirurgicaux et produits de la santé, et matériel et services connexes Matériel et services de sécurité Matériel et services de pétrole et de gaz Matériel et services de télécommunications Produits et services aéronautiques Matériel et logiciels informatiques, et produits et services connexes
1989-1990	Produits alimentaires Produits, systèmes et services de technologie de pointe Matériel et services de production d'électricité et d'énergie Systèmes de transport, et matériel et services connexes Produits de pétrole et de gaz, et matériel et services connexes Grains et oléagineux, et matériel et services connexes Produits agricoles et alimentaires, et matériel et services connexes Défense Produits environnementaux, et matériel et services connexes

Source : Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada.